



Körperpflege



© DGUV Bilddatenbank/Wolfgang Bellwinkel

Der Bereich der Körperpflege bietet eine Vielzahl von Dienstleistungen an, die das Wohlbefinden und das äußere Erscheinungsbild fördern. Dennoch sind auch hier potenzielle Gefährdungen zu beachten. Vom Einsatz chemischer Substanzen bis hin zu körperlichen Belastungen können verschiedene Risiken auftreten. In diesem Zusammenhang ist eine umfassende Sensibilisierung und Schulung in Bezug auf Sicherheits- und Präventionsmaßnahmen von entscheidender Bedeutung, um ein sicheres und gesundes Arbeitsumfeld in der Körperpflege zu gewährleisten.

Artikel-Informationen

28.02.2024

Kurzlink

www.aug-nds.de/?id=74

E-Mail an Redaktion